SOLIDARITÉ AVEC KOBANE LE PEUPLE KURDE ET LA RÉVOLUTION SYRIENNE!

Kobane résiste depuis des semaines face à l'organisation État Islamique (EI), malgré l'absence de soutien des puissances impérialistes qui prétendent l'aider mais ont d'autres objectifs à défendre que les peuples (pétrole, Israël, régime

Kobane et l'espoir révolutionnaire en Syrie
La chute de la ville de Kobane aux mains de l'El constituerait une double défaite : pour l'auto-détermination du peuple Kurde et pour la révolution syrienne. La ville tient par la résistance héroïque des combattant.e.s kurdes (YPG/YPJ), renforcée des combattants de l'Armée syrienne libre (ASL) qui lutte depuis un an contre l'EI. De nombreuses manifestations de soutien à Kobane ont eu lieu dans les zones « libérées » en Syrie. Le Kurdistan syrien (Rojaya) a bénéficié de l'espace ouvert par la révolution syrienne pour entrer dans uné dynamique révolutionnaire. Ailleurs en Syrie, des centaines de comités locaux réalisent l'auto-organisation pour répondre aux besoins et animer l'insurrection populaire. Le processus révolutionnaire syrien ne sera pas complet sans l'auto-détermination du peuple kurde.

Aucune solution ne viendra d'Erdogan ou des dictatures locales Le gouvernement turc veut empêcher la création d'une zone autonome kurde et c'est pourquoi il insiste sur la création d'une zone tampon en Syrie. Plusieurs jours d'émeutes en Turquie ont fait des dizaines de morts et des centaines de blessés, plus d'un millier d'interpellations, en grande majorité des Kurdes. De son côté, le régime d'Assad en Syrie cherche à instrumentaliser les Kurdes et a récemment prétendu aider les YPG/YPJ avant de subir un démenti cinglant. Le bilan d'Assad c'est 200.000 prisonnier.ère.s politiques et 9 millions de déplacés et réfugiés...et plus de 200.000 morts, dont des milliers de Palestinien.ne.s, et des milliers sous la torture, la famine organisée, les attaques chimiques. Assad a libéré des fondamentalistes des prisons du pays au début du soulèvement populaire en 2011, et il a épargné systématiquement l'EI tout en leur achetant du pétrole, alors qu'il continue son massacre des zones insurgées de Syrie.

Soutenir les dynamiques locales d'auto-organisation et les forces démocratiques

La LCR, composante des listes PTB-GO, soutient les députés PTB-GO Raoul Hedebouw et Marco Van Hees qui refusent la participation belge aux bombardements menés en Irak et en Syrie par la coalition autour des USA. Mais, contrairement au PTB, nous proposons une alternative solidaire des peuples contre toute oppression basée sur les points suivants :

1) Le PKK doit être retiré de la liste européenne des organisations « terroristes », les lois « antiterroristes » et islamophobes supprimées

2) Droit d'asile pour tou.te.s les syrien.ne.s et investissement massif dans l'aide humanitaire d'urgence pour les millions de réfugié.e.s et déplacé.e.s 3) Retrait de toute les bases militaires impérialistes de la région, américaines

comme russes

4) Condamnation de la barbarie génocidaire du régime syrien et du gouvernement irakien (et leurs alliés) ainsi que celle de l'OEI, et de la politique du gouvernement turc dans la crise actuelle

5) Les forces démocratiques sur le terrain ont droit à tous les moyens (équipements, soins, nourriture, armement) nécessaires à leur auto-défense et

leur survie

6) Nous appelons à un soutien financier à la résistance à Kobané et du

mouvement kurde.

Les dons peuvent être adressés à : NL25 INGB 0005 5716 38 au nom de Grenzeloos avec précision « Kobané ». L'argent sera versé au PYD qui organise la résistance à Kobané et Rojava et décidera comment l'argent sera dépensé. Le PYD est une organisation reconnue — aucun obstacle légal ne s'oppose au soutien.

Pour une l'auto-détermination populaire par en bas, pour relancer la vague révolutionnaire dans la région et faire vaciller les équilibres impérialistes dans le monde entier!

Vive la fraternité des peuples en lutte pour leur libération et leur émancipation! Vive l'auto-détermination du peuple kurde! Biji berxwedane Rojava! Vive la révolution syrienne!





PRÈS-DE 500 JEUNES ANTICAPITALISTES D'EUROPE ET D'AU-DELÀ EN BELGIQUE DU 26 JUILLET AU 1ER AOÛT 2015. !

REJOIGNEZ-NOUS



. www.lcr-lagauche.org

0476/914 121 // info@lcr-lagauche.org

facebook.com/lcr.sap.4 twitter.com/LcrSap4 LCR, 20 rue Plantin, 1070 Bruxelles